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Ementa: Informações sobre a limpeza da 
área verde, localizada no bairro Ponte Alta.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Considerando que fomos procurados por moradores do bairro Jardim 

Maracanã, os quais informaram que, embora tenha ocorrido a poda de algumas 

árvores na área verde localizada defronte a Emeb Antônio Perseghetti, a 

municipalidade não efetuou a remoção dos resíduos provenientes dessa poda. 

Consequentemente, esses materiais foram empilhados na área verde. Por essa 

razão os moradores solicitam que a municipalidade  proceda com limpeza do local.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Excelentíssima 

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: (foto em anexo)

 

1) A municipalidade tem conhecimento da situação da área verde em frente à 

EMEB Antônio Perseghetti, onde a poda de árvores resultou na acumulação de 

resíduos no local?

2) Qual foi o motivo pelo qual os restos da poda não foram retirados após a 

manutenção das árvores na área verde?

3) Existe um plano ou cronograma para a remoção dos resíduos provenientes 

da poda e limpeza da área verde?
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4) Há alguma medida em andamento para evitar que situações semelhantes 

ocorram no futuro e para manter a área verde adequadamente conservada?

5) Qual é o departamento ou entidade responsável pela manutenção da área 

verde e remoção de resíduos em situações como essa?

6) Quais medidas estão sendo tomadas para garantir a preservação e 

valorização das áreas verdes em outros bairros da cidade?

Justificativa:

Moradores dessa região procuraram este vereador para solicitarem 

providências.

Valinhos, 25 de outubro de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador  
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